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ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL EJERCICIO 2021 DEL COMITÉ TÉCNICO INTERNO 
DE ADMINISTRACIÓN DE DOCUMENTOS, ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN. 

En la Ciudad de México, siendo las 13:00 horas del día 25 de marzo de 2021, en el Salón denominado 
"Belisario Domínguez" del edificio principal de la Alcaldía, ubicado en calle Canario, esquina Calle 1 O sin 
número, colonia Tolteca, C.P. 01150, Álvaro Obregón, Ciudad de México, se reunieron para llevar a cabo la 
Primera Sesión Ordinaria del Comité Técnico Interno de Administración de Documentos del ejercicio 2021, 
los siguientes servidores públicos: Encargado del Despacho de la Alcaldía, el Lic. Juan Jorge Pérez 
Alcántara; Presidente, el Lic. Alberto Esteva Salinas, Director General de Administración; Secretar 
Técnico, el Dr. Juan Abad De Jesús, Director de Recursos Materiales, Abastecimientos y Servicios; 
Secretaria Ejecutiva, la Lic. Eisa Esther Hernández Muñoa, Coordinadora de Transparencia e Información 
Pública; como Vocales, Lic. Carlos A. Moreno Jiménez, Director de Gobierno y Vocal Suplente de la 
Dirección General de Gobierno, Mtra. Ramona Merced Bencomo Romero, Directora General de Desarrollo 
Social, Lic. María Isabel Guerrero Flores, Coordinadora de Programas y Proyectos Ambientales Vocal 
Suplente de la Dirección General de Sustentabilidad y Cambio Climático, Lic. Estercita Alavez Jiménez, 
Directora General Jurídica, Lic. Laura Ornelas Rivera, Directora General de Cultura, Educación y Deporte, 
Lic. Adriana Araoz Ponce, Coordinadora de Vinculación y Vocal Suplente de la Dirección General de 
Prevención contra las Adicciones; Lic. José Jacques Y Medina, Jefe de Oficina de la Alcaldía; Lic. 
Salvador Tallabs Rubio, Director General de Servicios Urbanos; Mtra. Marcela Muñoz Martínez, Directora 
General de Seguridad Ciudadana; como representantes, Lic. César Cuauhtémoc Sánchez Cabrera, 
Coordinador de lo Consultivo Jurídico y el lng. Tomás Valenzuela Esquive!, Representante suplente del 
Órgano Interno de Control en la Alcaldía Álvaro Obregón.------------------------------------------------------------------ 

-1. - LISTA D E ASISTENCIA.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Lic. Alberto Esteva Salinas Presidente del Comité, dio la bienvenida a los miembros asistentes a la sesión 
del Comité Técnico Interno de Administración de Documentos.----------------------------------------------------------- 

11.- DECLARA TO RIA DE Q U O RÚ M .--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Lic. Alberto Esteva Salinas Presidente del Comité, da la más cordial bienvenida a esta Primera Sesión 
Ordinaria del Comité Técnico Interno de Administración de Documentos, acto seguido el Dr. Juan Abad de 
Jesús Secretario Técnico del Comité corrobora la asistencia de los Integrantes para contar con el Quorúm 
legal y poder dar inicio a la sesión.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

El Lic. Alberto Esteva Salinas, Presidente del Comité, le preguntó a la Lic. Eisa Esther Hernández Muñoa Secretaria 
Ejecutiva del Comité, si existe Quorúm Legal para llevar a cabo la presente sesión; por lo que la Lic. Eisa Esther 
Hernández Muñoa, Secretaria Ejecutiva del Comité a viva voz, señala que hay el Quórum suficiente para poder dar a la 
sesión antes citada.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Siguiendo con el desarrollo de la sesión, en uso de la palabra el Dr. Juan Abad De Jesús, Secretario Técnico 
del Comité, indicó a los integrantes que la Orden del Día, es la siguiente:---------------------------------------------- 
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PRIMER O. - Lis ta de asistencia. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

SEGUN DO. - Dec la rato ria de Quórum. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

QUINTO.- Instalación del Comité Interno de Administración de Documentos de la Alcaldía Álvaro 

TERCERO.- Lectura y aprobación del orden del día.---------------------------------------------------------------------- 

CUARTO.- Lectura y aprobación del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria del ejercicio 2020.--------------- 

Y
breg ó n para el_ ejercicio 2021. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

EXT0 .- 1 nf orme de Resultados del Programa Institucional de Desarrollo Archivístico para el ejercicio 
020 .--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

SÉPTIMO.- Presentación y en su caso aprobación del Programa Anual de Desarrollo Archivístico para 

el ejercicio 2021. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- � 

OCTAVO._ Asuntos Generales.-------------------------------------------------------------------------------------------------- � 

Una vez se dio lectura al Orden del día correspondiente a la sesión, el Dr. Juan Abad De Jesús, Secretario , 
Técnico, preguntó si existía algún comentario sobre el mismo; no habiendo comentario alguno, se toma el 
si g u i en te acuerdo:---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

\O\ 
COTECIADA0/01/01 ORD/2021 

\ 
"El Pleno del Comité Técnico Interno de Administración de Documentos de la Alcaldía Álvaro 

""Obregón, aprueba por unanimidad el orden del día de la Primera Sesión Ordinaria del Ejercicio 

""' 2021". 

CUARTO.- Lectura y aprobación del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria del ejercicio 2020. -------------- 

Siguiendo con el desarrollo de la sesión, el Dr. Juan Abad De Jesús, Secretario Técnico, comunica a los 
miembros del Comité el Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria del ejercicio 2020 ha sido previamente enviada � 

para su consideración, por lo que omite la lectura de la misma, acto seguido preguntó si existía algún 
comentario sobre la misma, al no existir comentario alguno, se toma el siguiente acuerdo:----------------------- \ 
--_ ------------_ ------------_ ------------_ ------------_ ------------_ ------------_ -----------_ ------------_ ------------_ ------------_ ------------___., --------- \ 

COTECIADA0/02/01 ORD/2021 

"El pleno del Comité Técnico Interno de Administración de Documentos de la Alcaldía Álvaro " 

Obregón, aprueba por unanimidad el Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria del ejercicio 2020". �
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QUINTO.- Instalación del Comité Interno de Administración de Documentos de la Alcaldía Álvaro 
Obregón para e I eje re i e io 2021. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Dr. Juan Abad De Jesús, Secretario Técnico, puso a consideración de los integrantes la Instalación del 
Comité para el ejercicio 2021, para la cual preguntó si existía algún comentario sobre el mismo; al no existir 
comentario alguno, se toma el siguiente acuerdo:----------------------------------------------------------------------------- 

COTECIADA0/03/01 ORD/2021 

"El pleno del Comité Técnico Interno de Administración de Documentos de la Alcaldía Álvaro 

Obregón, aprueba por unanimidad la Instalación del Comité Interno de Administración de 

Documentos de la Alcaldía Álvaro Obregón para el ejercicio 2021 

SEXTO.- Informe de Resultados del Programa Institucional de Desarrollo Archivístico para el ejercicio 
2020 .--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Continuando con el desarrollo de la sesión, el Dr. Juan Abad De Jesús, Secretario Técnico, presento 
Informe de Resultados del Programa Institucional de Desarrollo Archivístico (PIDA) del ejercicio 2020, par 
lo cual, preguntó si existía comentario alguno respecto del Informe antes mencionado, no existiendo 
comentario alguno, se toma el siguiente acuerdo.----------------------------------------------------------------------------- 

COTECIADA0/04/01 ORD/2021 

"El pleno del Comité Técnico Interno de Administración de Documentos de la Alcaldía Álvaro 

Obregón, aprueba por unanimidad el Informe de Resultados del Programa Institucional de 

Desarrollo Archivístico para el ejercicio 2020. d- 
SÉPTIMO. - Presentación y en su caso aprobación del Programa Anual de Desarrollo Archivístico 

para el ejercicio 2021. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- � 

Siguiendo con el desarrollo de la sesión, el Dr. Juan Abad De Jesús, Secretario Técnico, presento a los 
integrantes el Programa Anual de Desarrollo Archivístico (PADA) del ejercicio 2021, para lo cual, preguntó 
si existían comentarios al respecto, no existiendo comentarios se toma el siguiente acuerdo.-------------------- 

COTECIADA0/05/01 ORD/2021 
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OCTAVO. - Asuntos Gen erales.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

El Dr. Juan Abad De Jesús, Secretario Técnico, informó a los miembros del Comité los asuntos generales 
que pertenecen a la sesión, comentando que, como parte de las actividades del Programa Anual de 
Desarrollo Archivístico, se realizan las gestiones necesarias para la elaboración de la Guía de Archivo 
Documental, como lo estipula el artículo 17 de la Ley de Archivos de la Ciudad de México, además se ha 
atendido y asesorado al personal de diferentes áreas adscritas a la Alcaldía Álvaro Obregón, referente al 
requisitado de los formatos: Caratula Estandarizada, Inventario General de Series Documentales, Inventario 
de Baja Documental, Guía de Archivo Documental, Archivo de Trámite, adicionalmente se hace de 
conocimiento a los integrantes de este Órgano Colegiado que se ha establecido y mantenido comunicación 
con el Subdirector de Administración y Control Documental de la Dirección General de Recursos Materiales 
y Servicios Generales y personal adscrito a esa Subdirección, con relación al proceso de registro de los 
Instrumentos Archivísticos, se informa también que se ha brindado asesoría a diversas Unidades 
Administrativas que así lo han solicitado, respecto del procedimiento de baja documental, una vez 
informados los miembros del Comité, pregunto si existe algún comentario al respecto, al no existir comentario 
alguno los integrantes de este Comité se dan por informados, por lo que se comenta que con este punto 
queda agotado el Orden del dí a.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

No existiendo más comentarios, se levanta la Primera Sesión Ordinaria del ejercicio 2021 del Comité Técnico 
Interno de Administración de Documentos de la Alcaldía Álvaro Obregón, siendo las 13:40 horas del día de 

u inicio, así mismo, se solicita a los miembros del Comité, se rubrique y firme el Acta de la Cuarta Sesión 
di na ria del ejercicio 202 O. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Lic. Carlos A. eno Jiménez 
Director de Gobierno y Vocal Suplente de la 

Dirección General de Gobierno 
Secretaria Ejecutiva y Coordinadora de 
Transparencia e Información Pública. 

Alcaldía Álvaro Obregón 
Comité Técnico Interno de Administración de 

Documentos 

ra. Ramona Merced Bencomo Romero 
Vocal y Directora General de Desarrollo Social 

Lic. melas Rivera 
Vocal y / rectora General de Cultura, 

Educación y Deporte 

ura as Rivera 
Vocal y · ctora General de Cultura, 

Educación y Deporte. 
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Esta hoja de firma forma parte del Acta de la 
Primera Sesión Ordinaria del 25 de marzo de 

2021 

Lic. César Cuauhté 
Coordinador de lo 

i 

/ 

Alcaldía Álvaro Obregón 
Comité Técnico Interno de Administración de 

Documentos 

/ Mtra. Marcel ñoz Martínez 
Directora General ' Seguridad Ciudadana 

V 
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